
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山形南町集会所検討委員会 令和 4年 11月 15日 

プールハウス使用許可書がこない!? 

集会所のあり方検討を急がねば！！ 

シリーズ 「どうする？集会所」       

vol.２ 

今のままプールハウスを集会所としてずっと使えないの？ 

プールハウスは山形市に使用許可書を毎年提出し 1年間の許可

をもらって無償で使っている。長い期間の約束じゃないので急に許

可してくれないことも考えられる。今年度も 3月に許可書を出した

けどなかなか正式な通知がなくて焦ったよ。（10月に許可書着信） 

使えなくなったら考えればいいんじゃねぇ～か。 

老朽化しているだけでなく地震に耐えられない構造なので、すで

に補強や改修が必要な施設なんだ。災害時の１次避難所にして

いるけど心配だぁ。でも今のところ山形市が整備する計画はない

んじゃ。これから許可しないことも十分考えられるぞ。 

これからどんな検討をしていくの？ 

これまでの経過や資金の状況、集会所建設にむけた様々な課題な

ど 2年間で整理したことを 1つずつ検討、解決していくぞ。 

いつ、どこに、どんな方法で、どんな集会所をつくるか、町内会みん

なの意見や要望を聞きながらじっくり、でも急いですすめなきゃ。                

おしらせパンダ 


